

Hans Mumenthaler und Ueli Welten sind die Gewinner vom 5. Saanen-Bank-Jass 2012

In einem spannenden Final gewinnen Hans Mumenthaler und Ueli Welten mit 4759 Punkten den diesjährigen Saanen Bank Jass. Nur 28 Punkte trennen sie von den zweitplatzierten Manfred Aellen und Arnold Kneubühl. Katja Burch und Monika Bürki eroberten sich mit 4012 Punkten den 3. Platz, gefolgt vom Ehepaar Hanni und Oswald Kohli mit einem Endresultat von 2924 Punkten.

Wiederum gehören fünf gemütliche Jassabende im Hotel Restaurant Saanerhof der Vergangenheit an. Die Saanen Bank möchte allen Jassern für Ihre Teilnahme danken. Ebenfalls ein grosses Merci an Heinz Brand für seine souveräne Turnierleitung und Peter Brand für die IT-Unterstützung.

Die Rangliste finden Sie auf www.saanenbank.ch.



Turnierleitung Heinz Brand, Urs Zumbrunnen, Stellvertretender Direktor der Saanen Bank, Katja Burch und Monika Bürki, (3. Rang), Hanni und Oswald Kohli (4. Rang) Hans Mumenthaler und Ueli Welten (1. Rang), Manfred Aellen und Arnold Kneubühl (2. Rang) (v.l.n.r.).